



HAMBURGER

DOM

**Kommt zum größten Volksfest
des Nordens!**

Visit the biggest funfair in the north!



Hamburg



HIER GEHT'S AB ALL THE FUN OF THE FAIR

- * vierwöchige Erlebniswelt für die ganze Familie
An experience for the whole family for four weeks
- * 1,6 km lange DOM-Meile mit rund 250 Attraktionen
250 attractions across 1.6 km
- * Sparpreise für alle Besucher an jedem Mittwoch
Low prices for all visitors every Wednesday

HAMBURG.DE/DOM
INSTAGRAM.COM/HAMBURGERDOM
FACEBOOK.COM/HAMBURGDOM



SPASS FÜR GROSS UND KLEIN FUN FOR EVERYONE

Dreimal im Jahr findet zwischen Reeperbahn und Alster auf dem Heiligengeistfeld das größte Volksfest des Nordens statt. Über 250 Schausteller sorgen jeweils vier Wochen lang dafür, dass es in der Stadt nach gebrannten Mandeln und Zuckerwatte duftet. Alle großen und kleinen DOM-Fans können im Riesenrad, in der Geisterbahn und im Kettenkarussell viel Spaß haben.

Three times a year, the biggest funfair in the North takes place at Heiligengeistfeld between the Reeperbahn and the Alster. Over 250 showmen spend four weeks ensuring that the scents of roasted almonds and candy floss drift through the city, and that fans of the big wheel, ghost train and carousel, both great and small, are not disappointed.

Der Hamburger DOM ist ein Ort für Adrenalinjunkies und gleichzeitig für Liebhaber traditioneller Karussells. Die bunte Mischung ist das Erfolgsrezept und lockt jährlich viele Millionen Besucher auf das Heiligengeistfeld. Immer schnellere oder höhere Fahrgeschäfte, Losbude, Spiegelkabinett, Geisterbahn, Riesenrad, Fun-House oder die vielen Kinder-Fahrgeschäfte – für Besucher jeden Alters ist etwas dabei.

The Hamburger DOM is a place for both adrenaline junkies and lovers of traditional merry-go-rounds. This colourful mix is its formula for success and attracts many million visitors to Heiligengeistfeld every year. Whether you're looking for ever faster and higher fair-ground rides, raffle ticket booths, halls of mirrors, ghost trains, big wheels, houses of fun, or children's rides, there's something for everyone.

DOM FÜR GENIESSER DOM FOR GOURMETS

Herzhafte Würstchen vom Schwenkgrill, Apfeltaschen oder Schmalzkuchen aus den traditionellen Bäckereien, Liebesäpfel aus der Zuckermanufaktur oder die Vielfalt der internationalen Küche: der Hamburger DOM ist ein Paradies für alle Genießer und Naschkatzen.

Whether you fancy some savoury sausages from the grill, an apple turnover or some doughnut bites from the traditional bakeries, toffee apples from the sweets stand, or want to sample some international cuisine: the Hamburger DOM is a paradise for gourmets and sweet-toothed visitors alike.

Besonders freundlich für den Geldbeutel wird ein Besuch auf dem Hamburger DOM an jedem Mittwoch. Dann warten

vergünstigte Angebote auf alle Besucher. Genießen Sie die tollen Angebote mit der Familie oder Freunden.

A visit to the Hamburger DOM is especially good value on Wednesdays. All visitors can benefit from reduced prices – enjoy these great offers with family or friends.

Kommen Sie auf den Hamburger DOM und tauchen Sie ein in die bunte, glitzernde Jahrmarktwelt mitten in der Stadt.

Come to the Hamburger DOM and dive into a colourful, glittering funfair world in the heart of the city.



DIE NÄCHSTEN DOM-TERMINE THE NEXT DOM-DATES

Frühlingsdom: 24. März bis 23. April 2023
Spring DOM: 24th March – 23rd April 2023

Sommerdom: 21. Juli bis 20. August 2023
Summer DOM: 21st July – 20th August 2023

Winterdom: 10. November bis 10. Dezember 2023
Winter DOM: 10th November – 10th December 2023

